

Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por javi.c - 26/04/2015 15:12

La presidenta de Castilla-La Mancha y secretaria general del Partido Popular, María Dolores de Cospedal, ha nombrado al gerente del PP castellanomanchego, José Ángel Cañas, administrador general del partido ante la Junta Electoral de la comunidad. Cañas está imputado por recibir presuntamente 200.000 euros de la constructora Sacyr a cambio de la concesión del servicio de basuras de Toledo. En su nuevo cargo de administrador electoral tendrá que encargarse de gestionar los fondos de la campaña del PP en la región. Los gerentes del PP de Valencia y Madrid no corrieron la misma suerte que el del PP de Cospedal: una vez conocidos sus problemas con la justicia fueron destituidos, en el caso del madrileño, además, la propia número dos del PP pidió explicaciones a Aguirre por haber mantenido trabajando para el partido al gerente tras cesarle de su puesto.

José Ángel Cañas admitió en noviembre de 2013 ante el juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz que escribió de su puño y letra el recibí sobre dos entregas de 100.000 euros supuestamente recibidos por el PP por la empresa Sacyr a cambio de la concesión del servicio de recogida de basuras de Toledo, un documento que facilitó al juez el propio extesorero del PP Luis Bárcenas.

Leer mas en :http://politica.elpais.com/politica/2015/04/25/actualidad/1429985024_518929.html

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por juanmanuc - 26/04/2015 20:01

Eso será porque cospedal sabe algo que otros no saben.

salu2.

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por javi.c - 26/04/2015 20:41

juanmanuc escribió:

Eso será porque cospedal sabe algo que otros no saben.

salu2.

O que José Ángel Cañas sabe algo de la Cospedal que otros no saben, ya lo dijo ella misma 'Hemos trabajado mucho para SAQUEAR a nuestro país " y cuando el río suena.

¿Por otra parte porque complicarse la vida con este señor, no tenía otro?

Podía haber hecho lo mismo, que con Beltrán Gutiérrez , gerente del PP de Madrid, dimitió el 6 de octubre por las presiones de la dirección nacional tras conocerse que había gastado 58.000 euros con una tarjeta opaca de Caja Madrid. Al día siguiente de haber sido dado de baja en la Seguridad Social en el PP, Aguirre le dio de alta para trabajar en el partido pero a nivel regional.

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por juanmanuc - 27/04/2015 01:41

Ahora Barreda reivindica su ruinoso gestión con la misma razón y derecho que tú criticas los lapsus linguales de Cospedal.

Javi, no te olvides que los Gobiernos anteriores de Barreda y Zapatero dejaron una herencia ruinoso con 230.000 parados en Castilla la Mancha y un incremento del 140% del desempleo en la última legislatura, con 20.000 pequeñas empresas destruidas y 53.000 autónomos que se dieron de baja en esa comunidad.

El PSOE dejó un panorama absolutamente desolador y ahora van y quieren reivindicar esa herencia, para eso no tienen vergüenza es decir que el que no tiene algo lleva el "sin" delante porque lo es.

Parece ser que nadie sabe que se han pagado ya los tres mil millones de euros de las seiscientas mil facturas que los socialistas "dejaron guardadas en los cajones por la cara", y la política de Cospedal ha permitido que en el último año se hayan creado más de dos mil nuevos autónomos gracias a nuevos incentivos y bonificaciones a las empresas de economía social.

Así se entiende que no se pueda criticar otra cosa de Cospedal que no sean las pesunciones de otros y sus lapsus lingües.

Salu2. ;)

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por javi.c - 27/04/2015 15:03

El que gobiernos anteriores hayan sido malos no convierte al actual en bueno , aparte no sé qué tiene que ver lo que reivindica Barreda o mis críticas a los lapsus lingüísticos de Cospedal . Con que lleven un imputado(S) en las listas,

bueno si fuera solo uno

http://www.huffingtonpost.es/2015/04/27/imputados-listas-pp-castilla-mancha_n_7149618.html

juanmanuc escribió: Así se entiende que no se pueda criticar otra cosa de Cospedal que no sean las pesunciones de otros y sus lapsus lingües.

Salu2. ;)

Que no se puede criticar por otra cosa?

A los pocos meses de empezar la legislatura, uno de los medios internacionales referentes, el Wall Street Journal, la calificó como la nueva líder en la cruzada de la austeridad en España. Desde el primer momento Castilla-La Mancha se convirtió en una de las regiones que mayor esfuerzo ha hecho en su lucha contra el déficit, y en aplicar una serie de medidas y reformas para poder equilibrar las cuentas públicas de la administración. La dirigente popular al acceder al poder, afirmó haber descubierto la existencia de un déficit público maquillado del 6,4 % (1742 millones de euros) por 168 000 facturas sin pagar a proveedores.²⁷ Su antecesor, el ex-presidente Barreda, le replicó con la cifra oficial publicada por la Intervención General, que certificó que ascendía tan solo a 700 millones de euros. La Comunidad de Castilla La Mancha era entonces una de las menos endeudadas de España, una deuda que apenas suponía un 1 % del total.

Según algunos medios, la comunidad autónoma que actualmente preside Cospedal ha sido la región que más ha reducido el déficit presupuestario.²⁸ En sus dos años de mandato, Cospedal afirma haber aplicado algunas de las iniciativas más significativas, el Plan de Ajuste de los Servicios Sociales Básicos, la reducción del 60 % de los altos cargos, el 40 % del personal eventual, eliminación de entes como el Defensor del Pueblo, o eliminación de más de la mitad de los entes públicos.²⁹ Los recortes presupuestarios más conocidos, sin embargo, se centraron en inversiones y servicios al ciudadano, siendo Castilla La Mancha la comunidad que más ha recortado en ese período, por ejemplo en sanidad.

Su gobierno adoptó medidas polémicas, como el cierre de las urgencias nocturnas³¹ en varios pueblos de la región (declarada ilegal por el Tribunal Superior de Justicia de Castilla La Mancha), o el traslado de los enfermos castellano manchegos a clínicas privadas de otras autonomías, para recortar las listas de espera que aumentaron un 50% durante su gestión. Sus recortes de personal en la sanidad han hecho que por primera vez, el número de médicos y enfermeros por habitante esté en Castilla La Mancha por debajo de la media nacional y por debajo de las recomendaciones europeas.

Al mismo tiempo su gobierno fue muy criticado por aumentar el número de asesores y altos cargos así como su remuneración, hasta el punto de que su coste anual supera el dinero dedicado a ayudas a la dependencia, habiendo incrementado sus salarios anualmente en porcentajes muy superiores a los aplicados a los empleados públicos,³⁷ a los que recortó sus salarios en el primer año de mandato.

Algunos de sus recortes fueron anulados por los tribunales, por ignorar las leyes y los procedimientos establecidos en éstas, y los derechos de los trabajadores. Así, su gobierno fue obligado a readmitir a 500 funcionarios despedidos en 2012.

En octubre de 2013 se abrió una investigación judicial, desgajada del caso Gurtel, por la supuesta financiación irregular de la campaña electoral de María Dolores de Cospedal a la presidencia de Castilla-La Mancha en 2007. El dinero objeto de la investigación (200.000 €), procedería de una sucursal de Sacyr, y sería un pago a cambio de la contrata de retirada de basuras durante 10 años en la ciudad de Toledo.

En el momento de la adjudicación, el alcalde de la ciudad era José Manuel Molina, del PP. Luis Bárcenas afirmó haber recibido ese dinero de la empresa, y habérselo entregado para este fin a José Ángel Cañas, gerente del Partido Popular de Castilla La Mancha, que firmó el correspondiente recibí(de hay mi anterior comentario "O José Ángel Cañas sabe algo de la Cospedal que otros no saben").

Dolores de Cospedal presentó una querrela en defensa de su honor contra el primero, que fue desestimada.El 1 de julio del 2014 el que fuera tesorero del P.P. de Castilla la Mancha, Don Lamberto García Pineda, es citado a declarar sobre el cobro de los citados 200.000 Euros como imputado, por el

Juez del caso Barcenás, Pablo Ruz

http://es.wikipedia.org/wiki/Mar%C3%ADa_Dolores_de_Cospedal#Presidenta_de_Castilla-La_Mancha

En cuanto a lo del paro lleva muy buen camino para dejar una herencia peor que la que se encontró.

En 2011 el número de parados según la EPA era de 56.100 (79.770 ahora con Cospedal); la tasa de paro era del 22,1% (ahora es del 34%); los ocupados ascendían a 189.000 (ahora tan solo 159.000), por lo que las diferencias son más elocuentes, y podrían sintetizarse en que se han destruido 30.000 empleos en la era Cospedal y teniendo en cuenta que hay 20.000 personas menos en la región, según el censo del Instituto Nacional de Estadística.

<http://www.miciudadreal.es/2015/04/23/la-epa-deja-a-79-700-desempleados-y-una-tasa-record-de-paro-del-339-en-la-provincia-de-ciudad-real/>

la herencia de Cospedal, además de ser la “campeona” de los recortes en materia sanitaria, educativa o de servicios sociales, es demoledora en materia de desempleo: “Hoy tenemos 80.500 ocupados menos que hace cuatro años, 47.000 parados más, 121.000 personas llevan más de dos años buscando un empleo y tenemos un 20 por ciento más de paro que cuando ella llegó al gobierno”.

Y a esto hay que unir, aseguraba, que durante el último año se han tenido que marchar 20.000 personas de la región (100.000 desde que ella gobierna), que la precariedad laboral se haya disparado (el 97% de los contratos son temporales) o que el índice de pobreza en Castilla-La Mancha haya crecido y se haya situado 11 puntos por encima de la media nacional. “Hoy tenemos más paro, más deuda, menos servicios públicos y menos calidad de vida

<http://dclm.es/noticia.php?id=32089>

Saludos

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por juanmanuc - 27/04/2015 21:56

Aunque comparativamente si lo es, en ningún momento digo que alguien sea bueno porque el anterior sea nefasto o peor, lo que digo es que se ve cuando alguien lo hace aceptablemente bien a pesar de las críticas acerbas y cuando no lo hace, y el caso de Cospedal hasta el momento tiene muchas más luces que errores.

Y ya te di los motivos por los que no voy a polemizar más contigo, a ellos debo remitirme de nuevo:

Aviso a navegantes: Si no quieres entrar en bucle redundante, no hagas click aquí.

Salu2.

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por Anónymous - 27/05/2015 16:09

Que gracia me ha hecho esto de la cospedal.

Los Extremeños han sufrido el suplicio de los socialistas por 28 años y la Cospedal lo ha hecho tan bien que en una sola legislatura han decidido volver con los socialistas, antes que quedarse con ella y el PP .Y eso con la ley electoral que saco para que la beneficiara y que al igual que le paso al Psoe a acabado perjudicándola.

O sea que si, una fenómeno en toda regla, la luces las tendrá en el traje porque a resultado que si no es el bombero torero se le acerca mucho.Ya estan pidiendo su cabeza dentro de su mismo partido.Al final va a ser que es una incomprendida, seguro.

<http://vozpopuli.com/actualidad/62847-barones-del-pp-piden-la-cabeza-de-cospedal-y-reclaman-a-feijoo-al-frente-del-partido>

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por BCE - 27/05/2015 16:31

javi.c escribió:

La presidenta de Castilla-La Mancha y secretaria general del Partido Popular, María Dolores de Cospedal, ha nombrado al gerente del PP castellanomanchego, José Ángel Cañas, administrador general del partido ante la Junta Electoral de la comunidad. Cañas está imputado por recibir presuntamente 200.000 euros de la constructora Sacyr a cambio de la concesión del servicio de basuras de Toledo. En su nuevo cargo de administrador electoral tendrá que encargarse de gestionar los fondos de la campaña del PP en la región. Los gerentes del PP de Valencia y Madrid no corrieron la misma suerte que el del PP de Cospedal: una vez conocidos sus problemas con la justicia fueron destituidos, en el caso del madrileño, además, la propia número dos del PP pidió explicaciones a Aguirre por haber mantenido trabajando para el partido al gerente tras cesarle de su puesto.

José Ángel Cañas admitió en noviembre de 2013 ante el juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz que escribió de su puño y letra el recibí sobre dos entregas de 100.000 euros supuestamente recibidos por el PP por la empresa Sacyr a cambio de la concesión del servicio de recogida de basuras de Toledo, un documento que facilitó al juez el propio extesorero del PP Luis Bárcenas.

Leer mas en :http://politica.elpais.com/politica/2015/04/25/actualidad/1429985024_518929.html

Este pais es el de la pandereta y seguirá siendo mientras no cambien las sentencias a los corruptos de forma radical.

La única forma es con sentencias contundentes que hagan que no roben a mansalva como ahora, porque casi les sale gratis.

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por juanmanuc - 27/05/2015 18:32

Anonymous escribió:

Que gracia me ha hecho esto de la cospedal.

Los Extremeños han sufrido el suplicio de los socialistas por 28 años y la Cospedal lo ha hecho tan bien que en una sola legislatura han decidido volver con los socialistas, antes que quedarse con ella y el PP .Y eso con la ley electoral que saco para que la beneficiara y que al igual que le paso al Psoe a acabado perjudicándola.

O sea que si, una fenómeno en toda regla, la luces las tendrá en el traje porque a resultado que si no es el bombero torero se le acerca mucho.Ya estan pidiendo su cabeza dentro de su mismo partido.Al final va a ser que es una incompredida, seguro.

<http://vozpopuli.com/actualidad/62847-barones-del-pp-piden-la-cabeza-de-cospedal-y-reclaman-a-feijoo-al-frente-del-partido>

Eso que dices es mentira a ver si te documentas mejor, no eres nada riguroso con lo que dices, empezando porque has metido a Cospedal en Extremadura. El PP en Castilla la Mancha ha perdido la mayoría absoluta, pero tiene mayoría simple, si se respetase la lista mas votada gobernaría igualmente Cospedal, pero es previsible que se alíen Podemos y PSOE, para gobernar en colación pese a que no obtubieron mayoría ninguno de ellos, por lo tanto no ganaron las elecciones las ganó Cospedal es decir el PP y no el PSOE se trata de Castilla la Mancha no de Extremadura.

Feo detale el del PSOE y Podemos que antes de las elecciones dijeron que no pactarían entre si, sin embargo obttendrían el poder por un escaño si pactan en contra de la soberanía y el respeto a los votos mayoritarios de los ciudadanos Castellano Manchegos, pero ya se sabe...

http://www.elmundo.es/elecciones/elecciones-castilla_la_mancha/resultados/2015/07/99/p99.html

Salu2.

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por Anonymus - 27/05/2015 19:34

juanmanuc escribió:

Anonymous escribió:

Que gracia me ha hecho esto de la cospedal.

Los Extremeños han sufrido el suplicio de los socialistas por 28 años y la Cospedal lo ha hecho tan bien que en una sola legislatura han decidido volver con los socialistas, antes que quedarse con ella y el PP .Y eso con la ley electoral que saco para que la beneficiara y que al igual que le paso al Psoe a acabado perjudicándola.

O sea que si, una fenómeno en toda regla, la luces las tendrá en el traje porque a resultado que si no es el bombero torero se le acerca mucho. Ya estan pidiendo su cabeza dentro de su mismo partido. Al final va a ser que es una incomprensible, seguro.

<http://vozpopuli.com/actualidad/62847-barones-del-pp-piden-la-cabeza-de-cospedal-y-reclaman-a-feijoo-al-frente-del-partido>

Eso que dices es mentira a ver si te documentas mejor, no eres nada riguroso con lo que dices, empezando porque has metido a Cospedal en Extremadura. El PP en Castilla la Mancha ha perdido la mayoría absoluta, pero tiene mayoría simple, si se respetase la lista mas votada gobernaría igualmente Cospedal, pero es previsible que se alíen Podemos y PSOE, para gobernar en coalición pese a que no obtubieron mayoría ninguno de ellos, por lo tanto no ganaron las elecciones las ganó Cospedal es decir el PP y no el PSOE se trata de Castilla la Mancha no de Extremadura.

Feo detale el del PSOE y Podemos que antes de las elecciones dijeron que no pactarían entre si, sin embargo obttendrían el poder por un escaño si pactan en contra de la soberanía y el respeto a los votos mayoritarios de los ciudadanos Castellano Manchegos, pero ya se sabe...

http://www.elmundo.es/elecciones/elecciones-castilla_la_mancha/resultados/2015/07/99/p99.html

Salu2.

Si me equivocado y he dicho Extremadura en vez de Castilla -La manchancha por lo demás los datos del gobierno socialista son los correctos, tampoco me referido en ningún momento a los votos que ha sacado, si no ha que ha perdido la comunidad, la victoria electoral del PP no va más allá del recuento de papeletas. , o sea que eso de riguroso también te lo puedes aplicar a ti mismo y no adjudicarme comentarios que no hecho.

Y para más inri posiblemente las ha perdido o no ha sacado la mayoría absoluta por los cambios que hizo ella misma en la ley electoral o sea una fenomeno en toda regla a parte de una política penosa.

La lista más votada hoy en día sirve de bien poco y es el refugio de los que no quieren a sumir culpa ninguna en los resultados y se niegan admitir que nadie o casi nadie quiere pactar con ellos y respeto merecen igual o más los que llegando a un acuerdo y representan a un numero mayor de ciudadanos porque en su conjunto han sacado más votos que la lista más votada y nuestra democracia a si lo permite, pese a los permanentes cambios que ha tenido la ley electoral para beneficiar al bipartidismo.

=====

Re: Cospedal pone al frente de su campaña a su gerente imputado

Escrito por juanmanuc - 28/05/2015 15:14

Tanto el PP como el PSOE se han pegado un batacazo tremendo en general el PP perdiendo las mayorías absolutas y los otros perdiendo muchos votos, y eso en principio está bien para qu espabilen.

En cuanto a lo de las listas mas votadas, puedes decir lo que quieras pero son eso y no lo que a ti de la gana, y por tanto en respeto al votante, no se puede decir antes de las elecciones no voy a pactar con nadie y despues si hacerlo, eso no quita para que en una situacion como esta no se haga, como tampoco quita que resulte una forma legal de saltarse la democracia.

si somos demócratas tememos que entender esto, sinó ya, vete a saber lo que somos.

Salu2.

=====